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日時

会場

次回の会議日程

令和５年９月20日（水）時間は後日連絡

校長室

備考

議題等(次第順）
・学校長挨拶
・議会委員並びに事務局員の自己紹介
・協議
　①令和５年度「学校経営計画」について
　②スクール・ミッション決定の報告およびスクールポリシー

協議内容・承認事項等（意見の概要）
【令和５年度学校経営計画について】

（質問）電子黒板について、どのくらいの活用をめざすのか。
⇒３カ年計画で活用をめざす。３年間のテーマ「挑戦する」→「深める」→「飛躍する」を設定した。今年のテーマ「挑戦する」に沿って、各教科・分掌が目標を設定
し、業務の効率化と合わせて活用していく。年度末に、年度当初に設定した目標が達成できたかを評価する。現在、電子黒板の使用を通して、利用方法に関して
模索中である。

（質問）遅刻者の数が増加しているがどう対策していくのか。
⇒４６期生の遅刻数が年々増えている。今年度は、新たな取り組みとして、保護者に月毎の遅刻について連絡する予定である。また、８：３５（下足室を通過する
時間）のメロディーチャイムを工夫する。一方、４７期生は欠席者が目立つ。「体調不良がちょっとでもあれば休む」傾向がある。

（質問）進路希望調査の実現率が大幅に上がっているのはなぜか。
⇒各学年の進路行事が充実している。私立大学の入りやすさが上がってきている。

（質問）防災・防犯教育の内容はどうなっているのか。
⇒5/26、地震による火災発生を想定し、避難訓練を実施した。消防隊員に消化器の使い方を指導していただいた。毎年11/1には、安否確認訓練（８８０万人訓
練）を計画している。

（意見）シェイクアウト訓練（自分の身を守る訓練）を取り入れて欲しい。

（質問）備蓄物品について
⇒各学年ごとに水・ビスケット・毛布などを購入している。また、携帯トイレなども常備している。

（質問）電子黒板の活用率がタブレットの活用率より低いのはなぜか。
⇒今年度が初年度なので、これから挑戦していきたい。校内で他教科の取り組みを共有する機会を設けたい。

（意見）ICT機器の活用について、ぜひがんばってほしい。
⇒２学期には、授業を運営協議会委員に対して公開する予定である。

【スクール・ポリシーについて】
（質問）設定する目的について
⇒スクール・ポリシーを学校経営計画に反映させ、学校のチーム力に繋がっている。

（質問）働き方改革について
⇒教育委員会から、具体的に１０点の業務の効率化の指示がきている。一方で、教員数が減っているにも関わらず、新しい取り組みも増え、業務のスリム化はな
かなか難しいのが現状である。
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